

Hans Müller:

Glückwunsch, Armin Mueller-Stahl!

Zur Verleihung der Ehrenbürgerwürde des Landes Schleswig-Holstein an den Schauspieler, Regisseur und bildenden Künstler Armin Mueller-Stahl erklärt der kulturpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Hans Müller:

Der Lebensweg Armin Mueller-Stahls steht exemplarisch für die deutsche Geschichte des 20. Jahrhunderts. Geboren in Ostpreußen, 1945 vertrieben, dann eine große Karriere als Film- undFernsehschauspieler in der DDR, Bruch mit dem System nach der Ausbürgerung von Wolf Biermann, Ausreise nach Westen und dann eine neue Karriere, sowohl in der Bundesrepublik als auch in den USA.

Für uns Schleswig-Holsteiner ist seine Darstellung des Thomas Mann in der Fernsehreihe „Die Manns – ein Jahrhundertroman“ unvergessen. Seine Zeichnungen und Aquarelle werden mittlerweile auch in seiner Geburtsstadt Sovetsk/Tilsit ausgestellt.

Es ist eine verdiente Würdigung seines Lebens und Schaffens, dass er kurz vor seinem 80. Geburtstag die Ehrenbürgerwürde des Landes erhält.